

En Santiago

Tito Castillo recibió ayer el Premio Nacional de Periodismo

Ministra de Educación, Mariana Aylwin, destacó las especiales características profesionales de los galardonados cuya contribución ha enriquecido al país.

El columnista y ex director de LA DISCUSIÓN, Tito Castillo Peralta, recibió ayer de manos de la ministra de Educación, Mariana Aylwin, el Premio Nacional de Periodismo 2001, en una ceremonia en la que también se entregó el máximo galardón del país en otras disciplinas.

'Hombres y mujeres de distintas edades y provenientes de diferentes mundos culturales reciben el máximo galardón que su país puede otorgarles', dijo la ministra Aylwin, durante la ceremonia de entrega de los Premios Nacionales 2001, en el Salón de los Fundadores de la Biblioteca Nacional.

La secretaria de Estado hizo notar que no sólo tenemos a los mayores exponentes de sus disciplinas entre nosotros, sino que ante todo tenemos a aventureros, buscadores y pioneros'. Relevó a los premiados señalando que en sus respectivas áreas necesitaron mucho arte para estar a la altura de sus inquietudes intelectuales sin olvidarse del país que con empeño han contribuido a mejorar.

'Nuestros Premios Nacionales del 2001 son hombres y mujeres del siglo XX, que nos recuerdan que el trabajo constante, que la creación y la entrega total a los otros, es la única forma de crear una sociedad realmente humana', hizo ver la autoridad ministerial.

PREMIOS NACIONALES

Los Premios Nacionales son un reconocimiento a la obra de chilenos que destaca por su excelencia, creatividad, aporte trascendente a la cultura nacional, al desarrollo de variados campos, áreas del saber y de las artes.

Este año se entregaron los Premios Nacionales de Ciencias Exactas, Artes Plásticas, Humanidades y Ciencias Sociales, Periodismo, Artes de la Representación y Audiovisuales y Ciencias de la Educación.

Tito Castillo Peralta, en Periodismo, fue galardonado como un profesional que puso especial acento en el campo de la cultura y el desarrollo de las regiones.

Los restantes premios se dieron en las siguientes categorías: Ciencias Exactas, Fernando Lund Plantat, de dilatada trayectoria en el área académica y la investigación científica.

Artes Plásticas: Rodolfo Opazo Bernales, pintor, cuya obra destaca por su alta calidad y trascendencia.

Humanidades y Ciencias Sociales: Francisco Orrego Vicuña, abogado y académico con desacuñada actuación en la defensa de los intereses de Chile;

Artes de la Representación y Audiovisuales: María Luisa Solari desempeñó su danza en todos los sectores de la sociedad incorporándola a la educación.



POR SU DESTACADA
trayectoria, el periodista
Tito Castillo Peralta
recibió ayer el Premio
Nacional, de manos de
la ministra de
Educación, Mariana
Aylwin.

Ciencias de la Educación: Francisco Vera Lamperein, distinguido profesor de historia que desde la década del 50 trabaja con ahínco por la modernización de la educación.

Los Premios Nacionales 2001 recibe-

ron un cheque de \$12.356.308; una pensión vitalicia equivalente a 20 UTM [al valor actual \$362.580], que percibirán a contar del mes de enero del 2002, además de un diploma que los acredita como Premio Nacional en sus respectivas disciplinas.

Tito Castillo recibió ayer el Premio Nacional de periodismo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tito Castillo recibió ayer el Premio Nacional de periodismo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile